
																																								Réunion	du	conseil	d`école	

																																														Le	15	novembre	2010	

																																																						Ordre	du	jour	
 

 

1.0  Prière d`ouverture 

  Faite par Nicole Laurin 

2.0  Adoption de l`ordre du jour 

  Proposée par Josée 

  Appuyée par Caroline 

3.0  Adoption du procès verbal du 14 octobre 2010 

  Proposée par Ghislaine 

  Appuyé par Marc 

4.0  Discussions & décisions 

4.1  Etablir une politique concernant les levées de fonds et sollicitations  durant les rencontres à 

l`école. 

Doit‐on approuver ces levées de fonds et ces sollicitations? 

La personne qui veut vendre quelque  chose doit aviser  la direction  si possible à  la  fin  juin 

pour l’année suivante.   La direction doit avertir le président du Conseil d’école qui avisera le 

Conseil d’école.    

4.2  Vérifier la politique du conseil scolaire pour vérification des dossiers judiciaire pour les 

bénévoles. 

Madame Laurin s’est informé et Red Deer Public et Red Deer catholic  et ils ont chacun une 

politique  pour  la  vérification  des  dossiers  judiciaires.      Le  Conseil  scolaire  ne  semble  pas 

vouloir  de  politiques  en  ce  qui  concerne  la  vérification  des  dossiers  judiciaires.   Madame 

Laurin mentionne qu’elle continuera à poser des questions à ce sujet au Conseil scolaire 

4.3  Offrir de l`aide pour  les corrections au ``Statuts et Règlements`` de l`édition septembre 2010. 

Josée fera la correction des statuts et règlements de façon électronique.  Elle affirme ne pas 

avoir besoin d’aide. 



4.4  Compte rendu de Valentine pour les livrets SUTP 

  Sera discuté à la réunion  de la SPEF 

4.5  Compte rendu de Danielle Lorrain 

  Sera discuté à la réunion de la SPEF 

4.6  Discussions diverses 

  Concert de Noel  

    Il aura lieu le 14 décembre. 

Anie, Rémi et Caroline s’occupe d’acheter le café, le lait, le jus, les assiettes, etc. pour 

le goûter au concert de Noel. 

Rémi va discuter avec  Irène et M.Doyon  du concert.  (sacs du Père Noel, Père Noel, 

lettre) 

Madame Laurin s’occupe de voir s’il serait possible de mettre des articles 

promotionnels de l’école dans les sacs à surprises. 

Monsieur Paterson déterminera avec Monsieur Doyon le montant qui sera investi par 

l’école pour le concert. 

    L’an passé, le concert avait coûté environ 430 $.  (Il y avait 500 $ comme budget.) 

   

Danse 

Le Conseil d’école aimerait que les élèves de la 5e à la 9e année  puissent participer à 

une danse à l’école. 

Monsieur Paterson va parler à Monsieur Doyon de cette suggestion. 

 

  Mercredi webinaire 

Rémi demande aux membres du Conseil d’école si un parent pourrait assister à cette 

formation qui aura lieu à l’école mercredi le 1er décembre.   Aucun parent ne semble 

intéressé. 

 

  Dîners chauds 

    Les parents veulent des repas plus santé.  Ex : Wok box, sous‐marin, etc. 

    Madame Laurin appellera la responsable des dîners chauds pour lui en parler. 



  Recyclage de canettes 

M. Paterson s’informera à M. Doyon pour savoir qui reçoit l’argent en retour des 

canettes. 

 

5.0  Mot de la Direction 

Monsieur Paterson qui remplace Monsieur Doyon fait part des aspects qui seront améliorés à 

l’école suite au sondage de satisfaction.    

  ‐ choix des ressources à la bibliothèque 

  ‐ gestion de l’intimidation 

  ‐ utilisation de la technologie à l’école 

 

6.0  Date de la prochaine réunion  

  Mardi 30 novembre 19 h. 

 

7.0  Levée de l`assemblée 

  Proposée par Ghislaine et Josée 

  Adopté par M. Paterson                                                                                                                               

																																																																															


